

## Estimadas familias:

Las guerras, las inundaciones, los terremotos, la gravísima dana que ha impactado de lleno a Valencia y otras localidades de nuestro país son solo algunos ejemplos de las emergencias humanitarias que afectan a la infancia. Por desgracia, son cada vez más frecuentes por eso el apoyo de la sociedad es importantísimo.

Vosotros, como padres, madres, abuelos, podéis entender la angustia de esas familias porque su preocupación es también la vuestra: mantener seguros a vuestros hijos e hijas.

Necesitamos vuestro apoyo ante esta terrible catástrofe. Nuestro trabajo ante la emergencia en Valencia se traduce en:

- Transferencias urgentes de efectivo a las familias con hijos a cargo afectadas por la catástrofe.
- Apoyo psicosocial y de salud mental a la infancia afectada por la catástrofe.
- Gestión de espacios seguros para la infancia en las zonas en las que los centros educativos permanecerán cerrados.



Vuestra ayuda es fundamental para seguir apoyando a miles de familias que lo han perdido todo a través de nuestro Fondo de Emergencias.

Gracias.

Andrés Conde Director general Save the Children España

Disponéis de más información aquí

